



Mayo 7, 2018

El próximo domingo a las 19 se realizará el acto inaugural en el Estadio Ruca Che, con la totalidad de las delegaciones provinciales presentes. Las competencias deportivas comenzarán el lunes 14 y se desarrollarán hasta el viernes siguiente.

El subsecretario de Deporte, Luis Sánchez, confirmó que entre el 13 y 18 de mayo próximos se desarrollarán en Neuquén los Juegos EPADE 2018 (Ente Patagónico Deportivo).

Anunció que el domingo 13 a las 19 se realizará el acto inaugural en el Estadio Ruca Che de la ciudad capital, mientras que las competencias se desarrollarán desde el lunes hasta el viernes siguiente. El funcionario señaló que ésta será la primera vez que los juegos se hacen por separado de los Juego Epade para Personas con Discapacidad, que se realizaron en La Pampa del 23 al 28 de abril pasado.

“Estamos preparados para vivir una semana de fiesta, ya que desde 2007 Neuquén no es sede de estas competencias”, señaló el subsecretario de Deporte y presidente del Ente Patagónico.

Asimismo, recordó que el Ente Patagónico Deportivo nació como una necesidad de las provincias de la región de organizarse en función de los Juegos de la Araucanía “y luego este ente, a lo largo de su trayectoria, permitió unificar las políticas públicas en la Patagonia”. El mismo cuenta con más de 20 años de conformación y va por su décimo tercera competencia.

Sánchez destacó “no sólo la calidez humana y predisposición de los neuquinos para recibir a los deportistas de las distintas provincias, sino también la infraestructura deportiva”. Sostuvo que “la infraestructura no es un problema para Neuquén capital, ya que las inversiones que se han realizado en los últimos dos años nos permiten recibir hoy a los más de mil atletas de las distintas provincias en las mejores condiciones”.

Finalmente, indicó que “tenemos mucha infraestructura para mostrar, como por ejemplo, la pista de ciclismo nueva, la pista de atletismo que está en óptimas condiciones y el natatorio del CEF N°1 donde se realizó el Nacional de Cadetes de Natación”.

Neuquén Informa